



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

M

PUEBLA

03/01/2024

LEGISLATIVO



## Fundadores de Morena en Yucatán rechazan precandidatura de Rommel Pacheco en Mérida

Fundadores militantes de Morena en Yucatán afirmaron que no darán ningún voto a los "chapulines", pues "son lo peor del PRI y del PAN que ha llegado a Morena". Entre otros aspectos, los califican de corruptos, neoliberales y traidores "que pueden hacerle lo mismo a Morena". De manera concreta, se manifiestan molestos por la imposición de Rommel Pacheco Marrufo como precandidato único de Morena a la alcaldía de Mérida.

<https://www.milenio.com/politica/elecciones/fundadores-morena-rechazan-precandidatura-rommel-pacheco>